

Los Delegados de la Agricultura en Camagüey celebraron el último de los Consejo de Dirección de esa rama de la economía con la mira puesta a obtener en dos mil 22, resultados superiores que los alcanzados en el presente año.

Incrementar las producciones de cultivos varios, consolidar el programa ganadero en la provincia, implementar con éxito las 63 medidas de la Agricultura en la provincia y lo no menos importante, cambiar la mentalidad para adaptarse a los nuevos procesos, fueron las ideas esenciales debatidas en el encuentro.

Las nuevas formas de comercialización también salieron al debate y se exhortó a los dirigentes a acompañar este importante proceso por cuanto se trata de ofertar de manera justa y clara los alimentos destinados a la población.

En el encuentro se reconoció la labor de varios trabajadores con relevantes resultados en el año que ya finaliza y se exhortó a continuar con igual ahínco y entusiasmo en la tarea de ser el puntal de la alimentación del país.



CIERRAN CONSEJO DE DIRECCIÓN ANUAL EN MINISTERIO DE LA AGRICULTURA

Última actualización: Martes, 14 Diciembre 2021 14:20

Visto: 650

